

## [ENLACE A UN VÍDEO CON LA EXPLICACIÓN](#)

### **Primeros pasos con Chrome OS, en vídeo**

Cuando enciendas tu Chromebook por primera vez, lo primero que vas a ver es la pantalla en la que puedes configurar el idioma u opciones de accesibilidad. Lo normal es que el dispositivo está ya en español, pero si no es así, puedes pulsar sobre el idioma para cambiarlo a mano, tanto el idioma del sistema como del teclado.

En el siguiente paso, tienes que conectarte a la WiFi de tu casa para seguir con la configuración. Cuando lo hagas, el Chromebook te preguntará qué tipo de uso le vas a dar, eligiendo primero si lo usará un adulto o un niño, o si es para un entorno laboral o doméstico. Dependiendo de esto se ajustarán automáticamente algunas opciones.

En el siguiente paso, tienes que iniciar sesión con tu cuenta de Google. Aquí, no hace falta que crees una cuenta para el dispositivo, lo mejor es que utilices la que ya tengas en el móvil si eres usuario de Android, o la de tu Gmail más utilizado. Así, los correos y contactos de esas cuentas de Google se incorporarán automáticamente al Chromebook.

## CUENTA OBLIGATORIA PARA QUE FUNCIONE LA WIFI EN EL CENTRO

La cuenta obligatoria es la del correo de murciaeduca.

[NRE@alu.murciaeduca.es](mailto:NRE@alu.murciaeduca.es)

El camino que sigue ahora en la configuración puede variar un poco dependiendo de la cuenta que metas y el propósito, pero por lo general los puntos principales son los mismos. Lo primero que verás es un aviso que te dice que se van a sincronizar los datos de tu cuenta de Google en ese Chromebook, un proceso que puede tardar un poco.

Con esta sincronización, lo que vas a hacer es asegurarte de que en tu Chromebook no solo tengas los contactos que haya guardados en la cuenta de Google, sino también extensiones y marcadores para el navegador. La idea es que todo se sincronice automáticamente para que no tengas que añadirlo luego a mano.

También es posible que te salga un aviso en el que se te dice que personalizará los servicios de Google según tus datos de navegación. Si esta opción u otras no te convencen del todo, tendrás una casilla para personalizar los datos que quieres sincronizar, y que así puedas tener un mayor control sobre eso.

En las siguientes pantallas del proceso de instalación, vas a poder configurar el inicio de sesión por huella dactilar si tu Chromebook tiene un lector. Además, también podrás elegir las aplicaciones de Android que quieres instalar en Chrome OS de entre las que tienes registradas en tu cuenta. Por último también podrás

configurar el conectar tu móvil al Chromebook para que los mensajes u otros datos estén sincronizados entre ambos, e irás a una última ventana para aprobar los típicos permisos.

A continuación, Chrome OS pasará a sincronizar todo tu contenido y a completar la configuración. Durante ese tiempo, si marcaste la casilla de personalizar los datos a sincronizar, te aparecerá la ventana donde puedes gestionar todos los datos que quieras añadir.

Activa el inicio de sesión múltiple

Con los pasos que te hemos dado antes, ya tienes tu Chromebook configurado y listo para poder empezar a utilizarlo. Pero también vas a poder tener tu Chromebook configurado con dos cuentas, una personal y otra en del trabajo, para así poder tener diferentes aplicaciones en cada una.

Chrome OS te permite tener diferentes perfiles, pero lo mejor es usar una cuenta de Google diferente para los temas laborales. Para configurarla, primero cierra la sesión con el usuario con el que lo has configurado, y luego, en la pantalla de inicio de sesión, pulsa en el botón de añadir un usuario diferente.

Tras realizar toda la configuración de la cuenta en el Chromebook, podrás configurar un inicio de sesión múltiple. Al hacerlo, en las opciones de la barra inferior podrás cambiar de una cuenta a otra al momento, ya que ambas estarán activas.

Atajos de teclado esenciales

Como todos los sistemas operativos, Chrome OS tiene su surtido de atajos de teclado para poder realizar acciones de una manera muy rápida. Para que no tengas que memorizarlos todos, vamos a dejarte una pequeña lista con los atajos de teclado esenciales, esos que más útiles te pueden resultar:

Control + Alt + .: Con un inicio de sesión múltiple, irás alternando entre las sesiones.

Alt + (número): Se abre la aplicación colocada en esa posición en la bandeja del sistema.

Control + Mostrar ventana: Captura de pantalla.

**\*\* Mayúscula + Control + Mostrar ventana\*\***: Captura de pantalla en una zona concreta que elijas.